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Requerimento nº 381/12 
 

JOSÉ FERNANDES 
 

REQUER INFORMAÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO 
PÚBLICA MUNICIPAL COM RELAÇÃO AO 
PROGRAMA “BRASIL CARINHOSO” 
 
 
 
 

Considerando que o Programa Brasil Carinhoso, 
lançado no dia 14 de maio do corrente ano, pela Presidente Dilma Rousseff, que tem 
como objetivo tirar da miséria crianças de até 6 (seis) anos de idade, cuja renda 
familiar per capita seja inferior a R$ 70,00; 

Considerando que o referido programa tem três 
eixos de atuação: reforço da renda familiar, acesso a creches e ampliação da 
cobertura de saúde; 

Considerando que a ação também contempla a 
suplementação nutricional, com a distribuição de medicamentos à base de sulfato 
ferroso e vitamina A, visando a redução dos casos de anemia em, pelo menos, 10% 
ao ano e dos casos de deficiência da vitamina A em 5% em crianças menores de 5 
(cinco) anos de idade; 

Considerando, que, na educação, o governo vai 
aumentar o número de vagas nas creches. A previsão é que, até 2014, sejam 
construídas 6.427 novas escolas de educação infantil, em todo o Brasil; 

Considerando que, em nosso país, a pobreza se 
concentra, principalmente, na faixa etária que vai de 0 (zero) a 6 (seis) anos de idade 
e é justamente essa faixa etária que se encontra mais desprotegida, justificando a 
importância do programa Brasil Carinhoso para o fortalecimento de nossa população 
infantil; 

Considerando que, devidos a todos esses 
benefícios contidos no programa Brasil Carinhoso, faz-se necessário um 
entendimento entre a Administração Municipal e o Governo Federal para que nosso 
município venha a aderir a esse importante programa. 

Pelo exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis para 
fins de esclarecimento público, as seguintes informações: 

1- A Administração Municipal já procedeu a 
adesão ao programa “Brasil Carinhoso”? 

2- Se negativo, é possível a Administração 
Municipal entrar em entendimentos com o 
Governo Federal para que nosso 
município venha a aderir ao programa 
supramencionado?  

SALA DAS SESSÕES, em 17 de setembro de 2012. 

 
JOSÉ FERNANDES 

         Vereador – PT  
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